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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование организации обслуживания на предприятии общественного питания». Данная работа посвящена исследованию понятий качества в системе обслуживания, анализу организации обслуживания предприятия общественного питания и разработке мер по совершенствованию данной системы. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение понятия «качество сервиса», методов управления и методик оценки качества сервиса. 2. Анализ организационно-экономической характеристики предприятия общественного питания. 3. Анализ организации обслуживания гостей на предприятии общественного питания. 4. Разработка рекомендаций по совершенствовании. Организации обслуживания на предприятии общественного питания.   Работа проведена на базе ООО «Евразия-Тверская», где собиралась значительная часть необходимых данных: финансовые показатели предприятия, методы оценки качества обслуживания внутри холдинга, система мотивации сотрудников. Был проведен анализ организации обслуживания на конкретном предприятии холдинга «Евразия», после которого на предприятии был выявлен ряд проблем.  В результате были предложены рекомендации по совершенствованию организации обслуживания на предприятии ООО «Евразия-Тверская». На основании предложенных инноваций были предложены данные по возможным улучшениям финансовых показателей компании.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Improving the organization of service at a catering company”. This work is devoted to the study of the concepts of quality in the service system, the analysis of the organization of the service of a public catering enterprise and the development of measures to improve this system. Tasks that were solved in the course of the study: 1. The study of the concept of "quality of service", management methods and methods for assessing the quality of service. 2. Analysis of the organizational and economic characteristics of a public catering enterprise. 3. Analysis of the organization of guest service at a public catering enterprise. 4. Development of recommendations for improvement. Organization of service at a public catering enterprise. The work was carried out on the basis of LLC "Eurasia-Tverskaya", where a significant part of the necessary data was collected: the financial performance of the enterprise, methods for assessing the quality of service within the holding, the system of employee motivation. An analysis was made of the organization of service at a specific enterprise of the Eurasia holding, after which a number of problems were identified at the enterprise. As a result, recommendations were proposed for improving the organization of service at the Eurasia-Tverskaya LLC enterprise. Based on the proposed innovations, data on possible improvements in the company's financial performance were proposed.
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